

施設長挨拶

11月7日は「立冬」でした。この日は全国の所々で今季最も寒い朝となり、日中もあまり気温は上がらず、時折吹く風は冷たく感じました。市外ではありますが、インフルエンザの罹患者も増えています。しばらくは寒暖差に気を付けて、衣類の調整しながら体調管理をいたしましょう。

さて、今年は残暑が長く続き外出支援をなかなか計画することができませんでしたが、10月中旬ごろより日中も幾分過ごしやすくなってきましたので、ドライブや散策を企画し実施しました。県庁や市役所、繁華街の市街地めぐりコース、サンビーチで外気浴コースなどドライブや、宮崎駅周辺をゆっくり散策され、久しぶりの外出を楽しまれました。まだ内容によっては制限こそありますが、先月の敬老会に続き、今回、外出支援ができたことや、今後も季節に合わせて行事の企画ができることで入居者様の日常が賑やかになっていくことは、施設職員も嬉しく、ホッとしているようです。

また、15日公示、27日投開票の衆議院選挙がありました。ふじ野園でも不在者投票を行い、18名の入居者様が投票をされたことをご報告いたします。



外出支援で、施設近くを散歩してきました！
久しぶりの天候に恵まれ、気持ち良く過ごせることができました！



喫茶に参加してきました！美味しく頂きました！



先生のアドバイスのもと、楽しくいけることができていました！いい作品にしあげりました！

10/3にカットマンで散髪をしてきました！スッキリと気持ちよくなりました！

行事予定

- ・喫茶(第1水か木) ・生け花(第4火)
- ・BDスイーツ11/27(水) ・ドライブ・散歩
- ・11/28(秋まつり) ・12月もちつき



